

Kantonsratsbeschluss über die Errichtung einer Forensikstation auf dem Areal der Psychiatrischen Klinik Wil

Antrag vom 23. April 2018

Sennhauser-Wil

*Auftrag*¹:

Die Regierung wird eingeladen, bei der Planung und beim Bau der Forensikstation auf dem Areal der Psychiatrischen Klinik Wil die Grundsätze des schonenden Umgangs mit der Ressource Boden zu beachten, für allfällige künftige Nutzungsänderungen die entsprechenden Vorkehrungen zu treffen und einen mehrgeschossigen Bau zu realisieren.

Begründung:

Der Kanton als Bauherr sollte die Grundsätze des schonenden Umgangs mit der endlichen Ressource Boden selber ebenfalls beachten. Der Bedarf von 2500 m² Fläche für den Bau der Forensikstation ist zu gross. Zahlen bei den Kosten von vergleichbaren Bauten zeigen, dass auch bei einem dreigeschossigen Gebäude kein grösserer Kreditbedarf nötig sein wird.

Die Regierung geht zudem davon aus, dass in absehbarer Zeit verschiedene Stationen auf dem Areal der Psychiatrischen Klinik zusammengefasst werden. Es darf damit gerechnet werden, dass auch die Forensikstation dannzumal an einen neuen Standort verlegt wird. Bei der Planung ist darauf zu achten, dass die baulichen Vorkehrungen so getroffen werden, dass eine Umnutzung oder eine Erweiterung des Gebäudes möglich ist.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.